
第２回相良村復興計画策定委員会 

次  第 
 

日時：令和 2年 12月 14日（月）午後 2時～ 

場所：被災地～相良村総合体育館１階研修室 

 

 

１ 開 会 

 

２ 委員長挨拶 

 

３ 現地視察 

 

４ 議 題 

 （１）懇談会等の住民の意見等について 

 （２）復興計画骨子（案）について 

 （３）復興計画策定に係る進捗及び今後のスケジュールについて 

 （４）委員討議 

 

５ 閉 会 

 

 

【次回（第３回）策定委員会日程】 令和３年   月   日（   ）  時～ 

 

----------------------------------------------- 配付資料 ----------------------------------------------- 

 ・次第、出席者名簿、席次表 

 ・現地視察行程及び被災状況写真〔資料１－１〕 

 ・令和２年７月豪雨災害 相良村中央区〔資料１－２〕 

 ・懇談会等の住民の意見等〔資料２〕 

 ・相良村復興計画骨子（案）〔資料３〕 

 ・今後のスケジュール・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・P３ 

 ・永江区の被災状況及び意見等・・・・・・・・・・・・・・・・・・・P４ 

 ・熊本県復興プラン〔参考資料〕 



 

～ MEMO ～ 
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― 出席者名簿 ― 
敬称略 

【相良村復興計画策定委員会委員】 

  組織・役職名 氏 名 備考 

1 委員長 熊本県立大学 総合管理学部 教授 井田 貴志  

2 副委員長 中央区 区長 乙益 道男  

3 委員 十島区 区長 宮下 英昭  

4 〃 永江区 区長 川邊 正勝 欠 

5 〃 相良村議会 議長 黒木 正照  

6 〃 相良村農業委員会 会長 渡邊 和夫  

7 〃 相良村認定農業者連絡協議会 会長 尾方 伸輔  

8 〃 相良村森林組合 代表理事組合長 堀川 泰注  

9 〃 相良村商工会 会長 堀川 匠太  

10 〃 相良村消防団 団長 田山 時德  

11 〃 相良村小中学校 PTA連絡協議会 会長 宮原  浩  

12 〃 相良村民生委員児童委員協議会 会長 江嶋 勝磨  

13 〃 相良村社会福祉協議会 事務局長 嶽本 浩則  

 

【オブザーバー】 

 組織・役職名 氏 名 備考 

1 国土交通省九州地方整備局八代河川国道事務所 副所長 森 康成  

2        〃      調査課 計画係長 梶原 浩史  

3 熊本県南広域本部球磨地域振興局 次長 田口 雄一  

4        〃     総務振興課 主幹 吉田 英樹  

5 熊本県企画振興部 球磨川流域復興局 主幹 木村 博之  

6        〃          主事 越猪  遥  

 

【庶務】 

 組織・役職 氏 名 備考 

1 相良村総務課 課長 川邊 俊二  

2 相良村総務課企画復興係 係長 佐竹 淑子  

3 〃     主事 山下 由華  

4       〃 乙益 隆道  

5       〃 恒松 朋樹  

6 玉野総合コンサルタント(株) ※策定業務委託先 松島 智雄  
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【席次表】 

敬称略 

 

 

 

 

 

庶務庶務

国土交通省球磨地域振興局
球磨川流域

復興局

庶務 庶務

○ ○ ○ ○

森副所長

木村主幹 吉田主幹 田口次長 梶原係長

●

●

●

●

●

○ ●

球

磨

川

流

域

復

興

局

● ○

乙益
副委員長

井田
委員長

堀川匠委員

田山委員

宮原委員

江嶋委員

嶽本委員

国

土

交

通

省

○

●

●

●

●

●

宮下委員

黒木委員

渡邊委員

尾方委員

堀川泰委員

○

○ ○ ○ ○

越猪主事
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【川邊委員より】 

 

 

令和 2年 12月 6日（日） 

 

永江区の被害状況や意見等を聴取した結果について 

 

意見 

・流水型ダムを作ると知事は言っておられるが、何年後に完成となるのか。 

また、豪雨災害はいつ起こるかわからない。 

・永江地区は、遊水池と言われているが被害があっても補償はない。 

できる限り早急に元の農地に復旧してほしい。 

 

要望 

・永江区１班の村道永江瀬馳線の川辺川沿い堤防の嵩上げをしてほしい。 

・永江区の公民館は豪雨災害の際に孤立し、避難所に適さないため高台に移転したい。 

・永江橋から下流の堤防と農地の間に用水路を作ってほしい。 

・農地の中に土砂や砂利等が入っているが、土砂や砂利の下に山砂と腐葉土が入って

いるところがあるので、それは取っておいてほしい。 

 

以上   

 

永江区長 川邊 正勝    
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